

## **Aktionstag „Saubere Schule“**

Zunächst lässt sich eines über den Aktionstag „Saubere Schule“ sagen: Das ganze AEG war auf den Beinen. Am 23.09. konnte man kaum einen Meter über das Schulgelände gehen, ohne über eine engagierte Person zu stolpern. Ob nun mit Akkuschauber, Spaten oder einem Tablett mit Gemüseschälchen in der Hand - überall wimmelte es von SchülerInnen der zwölften und dreizehnten Klasse aus Arbeitsgruppen. Währenddessen gestalteten die Jahrgänge 5-11 ihre Klassenräume. Im Rahmen des Möglichen verzierten sie die Zimmer mit Basteleien und strichen Pinnwände, entfernten Kaugummi, entrümpelten und ersetzten lädierte Möbelstücke, unterstützt von den Handwerkerteams. Die Verpflegung übernahm der 13er Englisch Leistungskurs von Frau Haase. Da die Brötchenmütter am Freitag nicht in der Schule waren, organisierte der Kurs unter der Leitung von Angelina Reimer aus dem Finanzkomitee ein gesundes Frühstück passend zum Aktionstag; „Clean Food“ sozusagen. Abschließend stößt die Frage nach einer Wiederholung des Aktionstages auf positive Resonanz. Innerhalb der Klassen, besonders in den jüngeren Jahrgängen, ist er eine schöne Möglichkeit den Klassenzusammenhalt zu fördern und gleichzeitig trägt er zu einem positiven und vor allem interaktiven Schulklima bei. Viele SchülerInnen würden sich darüber freuen, den Aktionstag „Saubere Schule“ als eine feste Schulveranstaltung einzuführen.